



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Esta noche, mientras transcurría una clase, un corto circuito en el A-14 provocó un conato de incendio que fue controlado por personal de la Facultad. Este corto no provocó daños a ningún integrante de la comunidad ni daños mayores a nuestras instalaciones.

Agradecemos la pronta respuesta y correcta actuación de la comunidad (docentes, alumnado y personal) que se encontraba en la FaM.

A la brevedad, la Secretaría Administrativa llevará a cabo una revisión de las instalaciones eléctricas para prevenir futuros incidentes.

Invitamos a la comunidad a participar en las actividades de Protección Civil como el próximo curso *Uso y Manejo de Extintores* programado para el miércoles 30 de agosto a las 16:00 horas en la Sala de Audiovisuales, curso dirigido a toda la comunidad de la FaM.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 17 de agosto de 2023

Facultad de Música UNAM